

## **Le budget respecte l'engagement du premier ministre à accroître le financement dans le domaine de l'éducation**

Les élèves de la Saskatchewan continueront de recevoir un apprentissage et des services de soutien de grande qualité dans les écoles, puisqu'une augmentation du financement est prévue dans le budget de 2018-2019 du Ministère.

Les 27 divisions scolaires de la Saskatchewan recevront un montant de 1,87 milliard de dollars en financement de fonctionnement pour l'année scolaire 2018-2019, soit une augmentation de 30 millions de dollars ou de 1,6 p. 100 par rapport à l'année dernière. Cette augmentation permettra aux divisions scolaires de continuer à soutenir les élèves en classe, en embauchant jusqu'à 400 enseignants et autres membres du personnel de soutien en éducation.

« La réussite des élèves de la Saskatchewan continue d'être l'une des grandes priorités de notre gouvernement », a déclaré le ministre de l'Éducation, M. Gordon Wyant. « L'éducation permet de jeter les bases dont les enfants ont besoin pour poursuivre leurs rêves et atteindre leur plein potentiel. »

Le budget 2018-2019 prévoit 2,5 milliards de dollars pour le ministère de l'Éducation en vue de soutenir les classes de la prématernelle à la 12<sup>e</sup> année, les services à la petite enfance et les garderies, les bibliothèques et les programmes d'alphabétisation. Le budget du Ministère reflète le changement apporté à la perception, par la province, des impôts fonciers pour l'éducation. Le budget de cette année prévoit, en ce qui concerne ces impôts fonciers, les mêmes taux d'imposition que l'an dernier.

En plus du financement prévu pour l'apprentissage en classe, le budget de 2018-2019 prévoit des investissements dans les infrastructures scolaires totalisant 76,4 millions de dollars. Cette somme comprend :

- 22,7 millions de dollars pour financer deux projets majeurs de consolidation d'écoles en cours à Rosthern et à Weyburn;
- 49,6 millions de dollars en financement d'urgence et d'entretien préventif et rénovation (EPR), soit une hausse de 14,8 p. 100 par rapport à l'investissement de l'an dernier;
- 3,1 millions de dollars pour les salles de classe mobiles;
- 1 million de dollars consacrés aux évaluations d'installations scolaires.

Le budget de 2018-2019 prévoit également un montant de 76,8 millions de dollars pour les garderies, ce qui inclut un nouveau montant de financement de 20,8 millions octroyé par le gouvernement fédéral dans le cadre de l'*Accord Canada-Saskatchewan sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants* signé récemment. Ce financement permettra de continuer à soutenir plus de 16 000 places licenciées en garderie et d'ajouter 2 500 nouvelles places d'ici 2020.

En outre, les bibliothèques de la Saskatchewan recevront un financement de fonctionnement continu de 11,1 millions de dollars, qui comprend un montant de 6 millions de dollars pour financer le partage des ressources des sept réseaux de bibliothèques régionales, de même qu'un montant de 974 000 \$ pour le réseau Pahkisimon Nuyeyáah dans le nord de la Saskatchewan.

« Les gens de la Saskatchewan nous ont parlé l’an dernier de l’importance de nos bibliothèques, ce qui explique pourquoi le budget prévoit encore du financement pour soutenir les bibliothèques de la province », a précisé le ministre Wyant.

- 30 -

Renseignements :

Rose Semchuk  
Ministère de l’Éducation  
Regina  
Téléphone : 306-787-5609  
Courriel : [rosann.semchuk@gov.sk.ca](mailto:rosann.semchuk@gov.sk.ca)  
Tél. cell. : 306-526-9345